

A tous les marcheurs de Sciecq et d'ailleurs
Confinés mais qui gardent dans leur coeur
Les moments partagés, depuis toutes ces années
Sur les chemins de randonnée

Nous avons, et ils ont
Des souvenirs au fond des yeux
Ils marchaient, il riaient
Parfois sur des chemins boueux
Le soleil et la pluie
Ont accompagné beaucoup de leurs sorties

Heureusement pour nous, c'est le printemps
Le jardinage , y'a pas c'est pour maint'nant
Profitons du moment, même si ça paraît long
Bientôt nous nous retrouverons

A tous les marcheurs de Sciecq et d'ailleurs
Qui ne sont pas vraiment prêts d'oublier
Qu'un jour l'actualité, du mois de Février
Allait peu à peu basculer

Nous serons, ils seront
Contents d'la fin du confinement
A nouveau nous pourrons
Etre à plusieurs sur les chemins
Echanger, partager
Aujourd'hui c'est le souhait de chacun

A tous les marcheurs de Sciecq et d'ailleurs.....

Marie-Claude Neau